

Efrain Szmulewicz:

"Me nutro de la cultura"

De visita en la ciudad se encuentra el escritor y crítico de arte, Efrain Szmulewicz, quien presentó ayer la obra "Blanco, gris y negro" de la escritora, Lucy Esselin Sierpe.

Szmulewicz, quien ha escrito 17 libros y se ha desempeñado en diversos medios de comunicación regionales y nacionales, confiesa que se nutre del arte y la cultura, tanto para disfrutarla en forma privada, como para opinar públicamente acerca de él.

En lo privado, son la apreciación de la literatura, la pintura, el teatro y la escultura; y la creación literaria, lo que llena su tiempo.

No es en vano que ha publicado 17 libros, los cuales han sido excepcionalmente bien considerados y han tenido una muy buena crítica.

En lo público, una visión de la crítica sincera, basada en la lectura de literatura y en la lectura "sobre" la literatura, son lo que prima.

Otro de los elementos

que debe tenerse presente, al momento de escribir crítica literaria, es que no sea seca, ni enjuta, sino que "enuestre la enjundia" de la creación, que dé paso a una visión del mensaje, del estilo del escritor, "el crítico debe entregar una lectura entrelíneas", dijo Szmulewicz.

EL AUTOR

Efrain Szmulewicz es autor de 17 obras literarias, entre las que se cuentan "Diccionario de la Literatura chilena", biografías de Gabriela Mistral, Neruda, Huidobro, Parra, Andrés Dílio y Miguel Arteche.

Fue Asesor Cultural de la Universidad de Temuco y de la Embajada de Chile en Buenos Aires.

Obtuvo tres premios municipales por sus obras, entre ellos, una medalla de la Municipalidad de Nueva.

Ha dictado cientos de conferencias en todo Chile. Fue crítico literario de cinco diarios, director de tres revistas y de cuatro

periódicos.

Es actualmente, desde hace ocho años, Secretario General del Ateneo de Santiago.

Una de sus más recientes publicaciones es el libro "Historia emotiva de Polonia", que realizó en conjunto con Raoul Małachowsky.

SU LIBRO

"Historia emotiva de Polonia" es una obra que ha sido a cortos meses de su publicación, considerada como excepcional.

Fue prologada por el embajador de Polonia en

Chile, Zdzislaw Jan Ryn. Jan Ryn sostiene en el prólogo, "esta obra es un don emotivo-intelectual, escrita más con el corazón. Es una visión tradicional y personal de nuestra historia fascinante, viva, trágica, traumática y heroica".

El libro narra la historia de Polonia, desde los principios de la organización social y estatal, hasta la victoria de "Solidaridad" en Polonia y la solemne entrega de las insignias del poder por el presidente del gobierno en el exilio, Ryszard Kaczorowski al primer presidente elegido



El escritor Efrain Szmulewicz, quien se encuentra de visita en la ciudad.

democráticamente en Polonia, Lech Wałęsa.

El embajador de Polonia en Chile dice, "este



HISTORIA EMOTIVA DE POLONIA

El libro "Historia emotiva de Polonia", última obra de Efrain Szmulewicz.

libro acerca, en forma muy personal y emotiva, todas las glorias del pueblo polaco como también nuestras tragedias".

"Me nutro de la cultura" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me nutro de la cultura" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile